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ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD (Sesión Ordinaria 22-07-19) 

En la sala de sesiones de Consejo de Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia 

(FMVZ), siendo las once horas con diez minutos (11.10 am.) del día lunes  veintidós de 

julio del dos mil diecinueve, con la asistencia de los consejeros Mg. Sc. Valeriano Zenón 

Maquera Marón, Dr. Zacarías Condemayta Condemayta, Dr. Jesús Esteban Quispe 

Coaquira, Dr. Faustino Adolfo Jahuira Huarcaya, Dr. Ceferino Uberto Olarte Daza, MVZ. 

Gerardo Godofredo Mamani Choque y representantes del tercio estudiantil: Benjamín 

Huamán Yupanqui, Friney Eneida Quispe Choquemamani y Juan Rony Dueñas 

Mayhuiri; bajo la presidencia del Señor Decano Dr. Luis Vicente Olivera Marocho, y la 

actuación del Dr. Zacarías Condemayta Condemayta como Secretario Técnico, y con el 

quórum del reglamento se dio inicio a la sesión ordinaria de Consejo de Facultad para 

tratar el siguiente orden del día: 

ORDEN DEL DIA: 

1-Grados, Títulos y EPA.   

2- Oficio N° 070-2019-DEP-FMVZ-UNA-PUNO, pide aprobación de la convocatoria y 

comisión para admisión del EPA 2019. 

3- Oficio N° 125-2019-CH-FMVZ-UNA-PUNO, Intercambio de experiencias personal 

administrativo del CECH. 

4- Carta del Comité de Calidad FMVZ, solicita aprobar consolidado de Competencias del 

perfil del egresado.  

5. Carta de renuncia del estudiante Jean Carlos Alexander Sánchez Pilcomamani. 

6- Oficio N° 021-2019-UI-FMVZ-UNAP, Solicita aprobación del formato de trabajo 

de investigación para optar grado de bachiller. 

7.- Oficio N° 022-2019-UI-FMVZ-UNAP, aprobación del formato de presentación de 

proyecto y borrador de tesis de pre-grado. 

8.- Otros. 

La lectura de las actas de sesiones anteriores a pedido de los miembros del consejo se 

acuerda que sean enviados a los correos electrónicos de cada miembro del Consejo para 

su aprobación posterior. 

INFORMES:  
- El señor Decano informa que el MEF recortó presupuesto por lo que se tiene 

solamente 3 millones de soles para obras de arrastre. 

- En 2 años  la autoridad no hizo la adquisición de bienes y servicios igualmente en 

caso de reactivos por lo que se asignó 28 mil soles para cada Facultad para la 

compra de reactivos no controlados indicando que las escuelas que no tienen 

laboratorios harán uso para adquirir Software/libros. 

- Se solicitó la instalación de Internet para el Centro Experimental Chuquibambilla 

y La Raya en cual está en evaluación. 

- La Comisión de Lima (MINEDU) de los convenios de equipamiento para CE. La 

Raya pide actualizar los datos de los equipos solicitados hasta donde se tiene el 

pedido pero no se puede aumentar otros equipos. 

- Se regularizó la actualización de la Segunda Especialidad de la facultad. 

- Se solicita desactivar los reactivos controlados previo toma de fotografía de la 

cantidad y estado, el cual debe ser hasta el mes de diciembre. 

- Se viajó a Lima en los días 2 y 3 de julio por invitación a Decanos por nueva 

marca de laboratorios que ofrecen equipos donde los decanos hemos sido 

convocados sobre equipos de Citometría de Flujo y ELISA. 
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- Existe problemas con respecto a la actualización del CEPLAN se tiene que 

actualizar lo del presente año y del 2020. 

Intervenciones: El Dr. Jahuira manifiesta que los 28 mil soles es muy poco por lo que 

plantea se debe pedir el incremento del presupuesto que se aprueba después de tres 

años y medio, lo mismo manifiesta el Dr. Jesús Quispe y MVZ Gerardo Mamani; por 

otro lado el Dr. Olarte manifiesta que todo el Consejo en pleno debemos documentar 

sobre las necesidades que requieren ser atendidos nuestra facultad de parte de las 

autoridades, el señor Decano manifiesta que la autoridad  cada navidad saca del CER 

y CECH para la canasta lo que debemos solicitar es el uso de los fondos de los centros 

para el equipamiento de laboratorios. 

PEDIDOS: 

El Dr. Faustino Jahuira solicita la conformación de una comisión para el rediseño 

curricular, puesto que el plan de trabajo fue presentado sin esa comisión regularizando 

con el Oficio 087-2019-DEP-FMVZ-UNA-PUNO, Acuerdo nominar la comisión del 

rediseño Curricular de la FMVZ, conforme la propuesta del Director de la Escuela 

Profesional: 

- Presidente: Dr. Faustino Adolfo Jahuira Huarcaya. 

- Miembros: Dra. Martha Nancy Tapia Infantes. 

                 Dr. Edgar Apaza Zúñiga. 

                 Dr. Víctor Melitón Zanabria Huisa. 

                 Dr. Bilo Wenceslao Calsín Calsín. 

                 MVZ. Harnold Segundo Portocarrero Prado. 

                 Est. Friney Eneida Quispe Choquermamani. 

ORDEN DEL DÍA: 

PRIMERO: GRADOS,  TÍTULOS Y EPA. 

Se aprueban los Grados y Títulos remetidos de la Dirección de Escuela mediante el Oficio 

N° 079-2019-DEP-FMVZ-UNA-PUNO, de fecha 22 de julio del 2019. 

GRADOS: 

CHOQUEHUANCA ZAPANA GUIDO DENIS. 

RAMOS QUIZA JUAN VITALIANO. 

TÍTULOS: 

KELLY MILAGROS RUTH QUISPE PINO. 

JAIME URIEL BORDA QUISPE. 

DARWIN JOEL BANEGAS MANGO. 

FEDERICO EVARISTO CACERES FERNANDEZ. 

GIOVANI GODOFREDO MAMANI MAQUERA. 

EPA: Ninguno. 

SEGUNDO: Visto el Oficio N° 070-2019-DEP-FMVZ-UNA-PUNO, pide aprobación 

de la convocatoria y comisión para admisión del EPA 2019, acuerdo se aprueba la 

Comisión de Admisión de EPA 2019 conformada de la siguiente forma: 

- Presidente: MVZ. Luís Condori Flores. 

- Miembros: Mg. Walter Max Galindo Silva. 

                  Mg. Edwin Ormachea Valdez. 

TERCERO: Sobre el Oficio N° 125-2019-CH-FMVZ-UNA-PUNO, Intercambio de 

experiencias personal administrativo del CECH. Acuerdo se aprueba el viaje de los 

administrativos del CECH a la ciudad de Cusco. Sobre el caso el estudiante Dueñas 

manifiesta que está bien la idea de intercambio, pero a donde irán y que van hacer sería 
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bueno que detallen en un plan de trabajo, por otro lado manifiesta que muchos de los 

trabajadores del CECH no cumplen sus funciones solamente lo hacen presencia por 

cumplir las horas de trabajo. 

CUARTO: Sobre la Carta del Comité de Calidad FMVZ, solicita aprobar consolidado de 

Competencias del perfil del egresado. Se aprueba dicho consolidado presentado por el 

Comité de calidad. 

QUINTO: Sobre la solicitud de renuncia mediante una carta del estudiante Jean Carlos 

Alexander Sánchez Pilcomamani, Se acuerda aceptar dicha renuncia por motivos de 

estudiar otra carrera. 

SEXTO: Visto el Oficio N° 021-2019-UI-FMVZ-UNAP, Solicita aprobación del 

formato de trabajo de investigación para optar grado de bachiller. Acuerdo se aprueba el 

formato de Bachillerato propuesto en el documento. 

SÉPTIMO: Sobre el Oficio N° 022-2019-UI-FMVZ-UNAP, aprobación del formato de 

presentación de proyecto y borrador de tesis de pre-grado. Se aprueba el formato del 

Borrador de tesis de Pregrado. 

OCTAVO:  OTROS, 

- Visto el Oficio N° 071-2019-DEP-FMVZ-UNA-PUNO, sobre la nivelación de 

ingresantes a la Escuela profesional, se Aprueba implementar en la primera 

semana del semestre. 

- Visto el Oficio N° 086-2019-DEP-FMVZ-UNA-PUNO, donde se solicita 

resolución decanal de la nominación de una Comisión de Diagnóstico e 

Implementación de proyecto de necesidades de la Facultad, se acuerda nominar la 

comisión conforme a la propuesta de la Dirección de la Escuela profesional:  

- Presidente: Dr. Faustino Adolfo Jahuira Huarcaya. 

- Miembros: Mg. José Ivan Quiñones García. 

                 Mg. Francisco Halley Rodríguez Huanca. 

                 Mg. Urí Harold Perez Guerra. 

                 Mg. Celso Zapata Coacalla. 

                 Mg. Diannett Benito López 

- Se aprueba la renuncia a la escuela profesional del estudiante Nicol Jennifer 

Gómez Yanque, por motivos de estudio en otra escuela. 

- Se aprueba el cuadro de necesidades de la Facultad que antes era el POE ahora 

CEPLAN el cual está incorporado al sistema de información de la Universidad. 

No habiendo más puntos que tratar siendo las trece horas con veinte minutos (1.20 pm.) 

del mismo día se da por concluida la sesión de consejo ordinario.   
 

 

Cc. Archivo 
J. Personal 


